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一年好景，最是橙黄橘绿时。
百年征程，砥砺奋进再出发。

从省第十一次党代会召开到
现在，我们已经走过了难忘而辉煌
的五年。今天，我们又站在了一个
新的历史起点上。

未来五年，湖南怎么干？湖南
人民心往哪里想？智往哪里谋？劲
往哪里使？即将召开的中国共产党
湖南省第十二次代表大会，将进行
战略性谋划，作出历史性回答。

这次党代会，是在中国共产党
成立100周年重大历史节点召开的
一次重要会议，是在“十四五”规划
开局之年召开的一次重要会议，也
是我省踏上实现第二个百年奋斗目
标新的赶考之路召开的一次重要会
议。开好这次会议，对全面贯彻落实
习近平新时代中国特色社会主义思
想，特别是习近平总书记对湖南重要
讲话重要指示批示精神，实现新形势
下全省经济社会和党的建设高质量
发展，具有十分特殊而重大的意义，
必将以非凡贡献载入湖南史册！

“人民群众中蕴含着丰富的智
慧和无限的创造力”“正确的道路从
哪里来？从群众中来。我们要眼睛向
下，把顶层设计同问计于民统一起
来”，去年9月，习近平总书记在长
沙主持召开基层代表座谈会时的殷
殷叮嘱持续在三湘四水激荡、在热
土潇湘回响。积力之所举，则无不胜
也；众智之所为，则无不成也。回顾
湖南在党的领导下的发展历程，人
民的创造最伟大；回顾中国共产党
湖南省历次代表大会，人民的声音
最嘹亮。在省第十二次党代会即将
召开之际，省委决定在全省广泛开
展“迎接党代会，谱写新篇章”建言
献策活动，这是充分发扬民主、使省
委的各项决策部署更加符合人民群
众根本利益的重要举措，是真心听
取民意、使各界人士的意愿得到更

加通畅表达的重要举措，是广泛集
中民智、使湖湘儿女的聪明才智得
到更加充分释放的重要举措，是努
力凝聚民心、使湖南发展获得更加
澎湃动力和磅礴力量的重要举措！

湖南是每一个湖南人的湖南，
每一位湖南人都有责任、有义务为
湖南发展出高招、谋大计。日前，省
委已就“迎接党代会，谱写新篇章”
建言献策活动发出号召，可谓“诚心
一片昭日月”。在短短20天时间里，
把最广大湖南人民的智慧充分激发
出来、力量广泛汇聚起来，是一件很
有挑战性的工作，更是一件创造历
史的工作。令人欣喜的是，“一书激
起千层浪”。活动倡议书发布以来，
各级各部门和广大干部群众积极响
应，一封封邮件、一条条留言纷至沓
来。这些邮件和留言，充满着最朴素
的情怀，承载着最热烈的期待，闪动
着最接地气的智慧，如潇湘四水汇
洞庭、入长江、奔大海一一汇成湖南
发展的磅礴伟力。

这次建言献策活动，主旨是实
现人民对美好生活的向往，必须将

“以人民为中心”发展理念贯穿始
终。今后五年，将是湖南着力解决发
展不平衡不充分问题和人民群众急
难愁盼问题，推动人的全面发展、全
体人民共同富裕迈出坚实步伐的五
年。在“迎接党代会，谱写新篇章”建
言献策活动中，要立足我国社会主
要矛盾发生变化、进入扎实推动共
同富裕的历史阶段的实际，把握中
国式现代化新道路的科学内涵和主
要特征，针对我省发展不平衡不充
分问题仍然突出、城乡区域发展差
距仍然较大的现实，着眼于更好满
足人民日益增长的美好生活需要建
诤言、献良策，助力党代会报告充分
体现推动高质量发展、促进共同富
裕的原则和要求。

(下转8版②)

拳拳之心系三湘
一计一策总关情

宁 心

邵阳日报讯 （记者 马剑敏）
10 月 27 日上午，市委副书记汤立斌
先后来到北塔区和大祥区，调研省级
现代农业特色产业园有关工作。他强
调，要抓住实施乡村振兴战略的重大
机遇，大力发展现代农业示范园区建
设，不断提升农业产业化现代化水
平，推进我市农业产业高质量发展。

“品种有哪些，主要销往哪里，年

产值多少？”在北塔区陈家桥蔬菜现代
农业特色产业园省级示范园，汤立斌
走进蔬菜大棚，实地察看大棚标准化
建设规模、蔬菜种植品种及长势情况。
该示范园主营业务包括现代数字化农
业、水稻与蔬菜种植等方面，建成标准
化规模蔬菜基地1000亩，园区特色产
业为时令蔬菜，年产蔬菜2500吨。

湖南可诺耶生物科技有限公司

现代农业食用菌特色产业园是集种
植和加工为一体的省级示范园，具有
年产 3000 吨珍稀食用菌、加工 1000
吨健康功能性食品的产能。湖南新巾
帼农业发展有限公司是一家省级现
代农业蔬菜特色产业园，园区大棚生
产的时鲜蔬菜和延季蔬菜品种达20
多个，每年销售收入达6000万元。每
到一处，汤立斌看种植基地、加工车
间，问种植品种、销售收入，详细了解
各示范园基本情况、主导产业、种植
规模、销售收入、技术创新、利益联结
等情况，寄语各产业园要抢抓乡村振
兴这一重大战略机遇，提升规模化经
营水平，做好农产品精深加工，进一
步做大做强做优，实现高质量发展。

(下转8版③)

以建设现代农业产业园为抓手
不断提升农业产业化现代化水平
汤立斌调研省级现代农业特色产业园工作

邵阳日报讯（记者 罗俊 通讯员
刘龙桥） 10月27日，副省长何报翔
来我市调研开放型经济，并开展巡河
工作。省政府副秘书长陈献春，市委
副书记、代市长华学健，副市长晏丽君，
市检察院检察长黄劲，市政府秘书长
陈秋良，省直有关部门分管负责人
参加。

在湘中制药有限公司片剂车间，
一粒粒药丸通过自动化生产设备装
入瓶中。该公司前三季度完成工业总
产值3.94亿元，上缴税收7216万元。
何报翔一行察看了药品生产流程，详
细了解企业生产规模、二期建设和未
来发展前景，鼓励企业加强科技创新
和人才培养，进一步拓宽销售渠道，

提高企业核心竞争力。
在东盟科技产业园，何报翔调研

了产业发展、招商引资、企业入驻等
情况，详细了解对外贸易、生产流通
等各个环节遇到的问题，并有针对性
地提出解决方案。他说，要放低身位、
放软身段服务园区企业，搭建好公共
服务平台，切实解决企业融资问题。
要找准路子、迈出步子，培育壮大特
色产业，畅通物流通道，在构建新发
展格局中发挥邵商优势，加快打造对
外开放新高地。何报翔还来到邵阳海
关调研，察看了各个检测试验室，听
取相关负责人关于开展海关业务的
情况介绍。

何报翔一行来到九江码头，乘上

巡河船只，沿着资江前行，只见碧波
荡漾，两岸风光旖旎，令人心旷神怡。
何报翔对我市近年来在生态环境保
护上取得的成绩表示充分肯定，他
说，要加强对资江水质的保护，加大
对生活污水排放的治理力度，切实

“守护好一江碧水”。要强化责任担
当，严格落实河长制的各项要求，加
强对河道两边的规划建设，打造“河
畅、水清、岸绿、景美”的良好生态环
境。在犬木塘枢纽工程建设工地，何
报翔观看了项目建设宣传视频，了解
项目进展情况。他指出，这是一项造
福子孙后代的重要民生工程，要形成
合力高位推动，确保项目早日建成，
早日让群众受益。

何报翔来我市调研开放型经济并开展巡河工作

培育壮大特色产业 加快打造对外开放新高地

10月24日，天气

放晴，新宁县金石镇

曾家桥村 4 组，村民

趁着太阳忙着翻晒刚

刚从田里收割回来的

晚稻谷子。近日天气

晴 好 ，他 们 用 稻 谷

“写”出丰收字样，表

达喜悦之情。

郑国华 陈秋红

李邦雄 摄影报道

接续奋斗，不负韶华；新的征程，
庄严出发。

中国共产党湖南省第十二次代
表大会即将召开，这是全省人民政治
生活中的一件大事喜事，是迈向更加
美好未来的新起点，必将以非凡的意
义载入湖南史册！

习近平总书记强调，我们党根基
在人民、血脉在人民、力量在人民。和
人民站在一起、想在一起、干在一起，
必能凝聚智慧和力量。为充分发扬民
主、真心听取民意、广泛集中民智、努
力凝聚民心，省委决定从即日起至
11 月 15 日，在全省开展“迎接党代
会，谱写新篇章”建言献策活动。

此次活动重点围绕贯彻落实
习近平新时代中国特色社会主义思
想和习近平总书记对湖南重要讲话
重要指示批示精神，围绕湖南今后五
年奋斗目标、总体思路、战略举措、重
大任务，围绕三湘人民关心关注的民
生实事，广泛征集意见和建议。

拳拳之心犹可鉴，一言一策总关

情。我们期盼全省基层党组织和广大
党员干部发挥示范带头作用，出高
招、设大谋；我们欢迎土生土长的湖
湘子弟、来湘学习工作的“新湖南
人”、离乡千里的海外游子都积极参
与，建诤言、献良策。

建言献策可以是完整严谨的系统
论述，也可以是三言两语的真知灼见。
对所有的诤言良策，我们将倍加珍视、
认真吸纳。我们相信，通过这次活动，一
定能够使群众意愿得到更加顺畅的表
达，使省委的决策部署更加符合人民利
益，使湖南发展获得更加磅礴的力量。

我们坚信，有全省广大党员干部
的积极参与、社会各界人士的大力支
持，省第十二次党代会一定能开成团
结鼓劲、凝心聚力、开拓奋进的大会，

“十步之内，必有芳草”的红色潇湘一
定能谱写出新时代坚持和发展中国
特色社会主义的新篇章！

“迎接党代会，谱写新篇章”建言
献策活动办公室

2021年10月25日

中共湖南省委寄语全省人民：

欢迎您参加“迎接党代会
谱写新篇章”建言献策活动

1.信函。请寄送至湖南省长沙市
韶山北路 1 号“迎接党代会，谱写新
篇章”建言献策活动办公室，邮政编
码：410011，标注“省党代会建言献
策”字样。

2. 邮 件 。请 发 送 至:hnswjyxc@
163.com，并标注“省党代会建言献
策”字样。

3.网站。请登录华声在线、红网
等网站，点击“迎接党代会，谱写新篇
章”建言献策活动专栏参与。

4.客户端。请登录“学习强国湖
南学习平台”“新湖南”“时刻”“风芒”
等客户端。

5.传真。号码为0731-82217090。
所提意见和建议应主题鲜明、重

点突出、言简意赅，并请留下姓名和
联系方式。

“迎接党代会，谱写新篇章”建言
献策活动办公室对收到的意见和建
议，将进行分类整理上报，在省直主
要媒体择优刊发。

“迎接党代会，谱写新篇章”建言献策活动参与方式

邵阳日报讯 （记者 杨敏华
通讯员 杨能广 刘欣蓉）“现在，
老兵们来退役军人事务局办事，都会
顺便来我们这里，他们信任协会。”
10 月 20 日，谈起广大退役军人对协
会的信任，新邵县关爱退役军人协会
会长吴新财很是自豪。

新邵县是全国双拥模范县，共有
退役军人2.3万名。为加快推进社会
治理体系和治理能力现代化，新邵县
委、县政府通过多方调研，创新退役
军人领域治理举措，于今年1月成立
了新邵县关爱退役军人协会。

太芝庙镇退役老兵李某，因责任
田和责任山的问题十几年来未能得
到有效处理，想要再次到县市相关部
门去反映。该县关爱退役军人协会得
知这一情况后，立即组织工作人员同
太芝庙镇关爱退役军人协会分会人
员前去调查取证，并多次上门，与李
某面对面谈心交流，同时积极协调当
地政府，按相关政策为李某解决了责

任田和责任山问题，从而为他十几年
的上访生涯画上了句号。该县关爱退
役军人协会成立以来，充分发挥社团
组织的独特优势，为做好退役军人的
管理服务保障工作起到了参谋和助
手作用，搭建起退役军人与党委政府
的“连心桥”，为优化社会治理起到了

“润滑剂”和“稳定器”作用。
(下转8版①)

架起“连心桥”添加“润滑剂”
新邵县县乡两级关爱退役军人协会充分发挥参谋和

助手作用，不断优化社会治理


